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1978 .. 02 .. 02 

der Beilagen zu den Stenographisclwn Prntokollen deli Nationalrates 

XIV. Gescrzgtbungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. ReinP..art, Egg I Wille I Weinberger I Dr. Le:nzi 

und Geno~sen 

a.'"l de..T'l Bundesmi.. .... .is'ter. für Wissenschaft und Forschung, 

betreffend Universitätsklinik für KinderheiL'l(unde in Innsbruck 

(Vo:::::s'tand: Uni v • Prof. Dr • Berger) . 

L'tl Hinblick auf jüngste Äusserungen jm Fern.sehen übE>..r einen Vorfall 

an der Unj;·jersi tätsklinik für Kinderheilk1mdein Ir..nsbruck, 

insbesondere über denBettenbelag an dieser Klinjk und über die 

Anzahl des wissenschaftlichen Personals, welche dem Klinikchef 

ti'niv.Prof.Dr.Berger zur Verfii.gung steht, und unte.r Bedachtl'lahme 

auf dasllVorlesungsverzeichnis· und Personalstand der l:Jniversität 

Irmsbruck, Ausgabe für das WinterSeID9ster 1977/78", S. 117, 

sowie u11ter Bezugnahme auf jüngste Erhebungen des Redmungshofes, 

stellen die unterzeidmeten Abgeordneten an die Frau Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung folgende 

Anfragen: 

1. Wieviele Stellen des Bundes für wissenschaftliches Personal sind 

der Universitätsklinik für Kinderheilkunde in Innshruck zugewiesen ? 

2. Wieviele ärztliche Personen arbeiten an der Universitätsklinik fÜl" 

Kinderheilkunde in Innsbr..lck, welche p..icht im Bundesdienst stehen? 
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3. Wie ist. das Verhältnis Z1'tlischen der Be-ttenzahl und dem ärztlichen 

Personal der Uni vers i tätsklinik für Kinderheilkunde Ül Innsbruck ? 

4. Mit 'Welchem PrOZeTi!:satz sind in d2ll vergangenen fünf Jahre.'1 die 

Betten an der Uni versi tätsklinik für Kinderheilkunde in Innsbruck 

im Jahresdurchschnitt belegt ? 
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